

PLATEAU D'HAUTEVILLE Environnement

400 écoliers et collégiens ont ouvert le 7^e festival Ain nature

Les élèves du secteur étaient conviés au festival Ain nature, un événement mettant en images la biodiversité du plateau et d'autres secteurs.

La salle des fêtes, le boulo-drome et le cinéma avaient pris des airs de fourmilière pédagogique vendredi 10 mai. « Nous avons invité toutes les écoles du secteur et le collège à participer au festival Ain nature, qui met en exergue la protection de la nature et sa biodiversité. Et nos attentes sont plus que comblées, avec ces 400 enfants qui ont participé », s'est réjoui Philippe Dumarest, le président.

La nature étudiée en classe

« Nous effectuons en amont, avec ma classe de 5^e, tout un travail de réflexion sur la biodiversité. Avec, en partenariat avec le marais de Lavours, une réflexion sur les moustiques et leur place dans la chaîne alimentaire. Ce qu'ils apprennent ici est inestimable, au contact des photographes, ci-



Les écoliers admiratifs devant les stands d'exposition des photographes. Photo Progrès/Guy DOMAIN

néastes et artistes de la nature. C'est bien aussi d'inscrire notre établissement dans la vie de son territoire et de participer à des événements associatifs d'une telle qualité », poursuit Laurent Perradin, professeur au collège Sixdenier.

« J'ai projeté mon film sur les ours polaires devant une salle de cinéma pleine à craquer. C'est vraiment top d'investir autant les enfants

dans ce festival. La salle a été à chaque fois attentive, avec à la fin des questions pleines de fraîcheur et de pertinence. On ne triche pas avec les enfants, ils disent ce qu'ils pensent. Et de voir tout ce travail mené avec Dorota, mon épouse, aussi apprécié, nous conforte », conclut le cinéaste Laurent Sénéchal. Des enfants qui ont aussi été scotchés par la fresque géante qu'a amor-

cée sous leurs yeux Sandrot, qui pendant ces trois jours, va peindre un lynx sur un support aluminium de 15 m². De quoi donner à tous l'envie de revenir voir l'œuvre avancer au fil des heures.

Le festival Ain nature se poursuit ce dimanche, de 9 à 18 heures. Programmez complet sur le site www.festival-nature-ain.fr



Sandrot a présenté en primeur aux enfants l'esquisse de sa fresque géante.

Photo Progrès/Guy DOMAIN

“ On ne triche pas avec les enfants, ils disent ce qu'ils pensent. ”

Laurent Sénéchal, cinéaste participant au festival

BRÉNOD Automobile

Après 42 éditions, le rallye Ain Jura reste fidèle à la commune

Pour sa 42^e édition, le rallye Ain Jura a de nouveau fait escale à Brénod, samedi 11 mai.

Ancien champion de France, Benoît Rousselot est entré le premier sur le parking dédiés, au volant d'un véhicule historique de compétition. « Je n'avais encore jamais participé à cette épreuve et je suis agréablement surpris, confiant. Les spéciales sont rapides et délicates, avec des routes détremées et une adhérence précaire. »

Régionaux de l'étape, Romain Gritti et Anthony Raoult pointaient en 30^e position au classement général provisoire et à la 3^e place en catégorie N3.

« Les réglages techniques auxquels nous avons procédé le matin nous ont déjà permis



En arrivant à Brénod, Romain Gritti et Anthony Raoult occupaient la 3^e place du classement provisoire de leur catégorie (N3).

Photo Progrès/Jean-Louis ROSSINI

de reprendre du temps aux leaders, observaient les récents vainqueurs du rallye des Gueu-

les noires. Nous allons peaufiner notre stratégie pour la fin de la course », expliquaient-ils.

OUTRIAZ

Le marché aux fleurs du sou des écoles bien approvisionné



Le président du sou des écoles Alexandre Pélisson, à droite, conseille et sert des clients. Photo Progrès/François CARRIER

Samedi 11 mai, les bénévoles du sou des écoles du regroupement pédagogique intercommunal d'Izenave, de Lanténay et d'Outriaz organisaient leur premier marché aux fleurs de l'année. Malgré le mauvais temps, les habitants des communes n'ont pas hésité à venir s'approvisionner en fleurs, en légumes, en plantes aromatiques et en terreau, maintenant que les Saints de glace sont passés. Grâce aux bénéfices réalisés, le sou des écoles va pouvoir accroître son aide aux enfants, surtout en cette période de voyages scolaires.

La prochaine manifestation sera la fête de l'école, le 29 juin, à Lanténay.

